

---

**Arrêté du Gouvernement de la Communauté française  
Poste diplomatique de la carrière extérieure de Wallonie-  
Bruxelles International**

**A.Gt 26-08-2021**

**M.B. 16-09-2021**

Par Arrêté du Gouvernement de la Communauté française du 26 août 2021, Monsieur Benoît RUTTEN est désigné en qualité de Délégué général Wallonie-Bruxelles à Genève et est concomitamment déchargé de ses fonctions de Délégué général Wallonie-Bruxelles à Den Haag.

Cette désignation prend effet au 1<sup>er</sup> octobre 2021 et prend fin au prochain mouvement diplomatique.